## Representa pianista cubano la música clásica en festival de Italia



La Habana, 21 ene (RHC) El pianista cubano Marcos Madrigal será el único representante de la música clásica en la temporada de conciertos Rapsodia Underground, prevista en la ciudad italiana de Nápoles, informó el equipo de comunicación del artista.

La actuación, que incluye un repertorio de compositores latinoamericanos, tiene por título Sugestiones Clásicas de América Latina y tendrá lugar el 28 de enero en la Sala Assoli de la urbe italiana.

El recital abarcará obras de los compositores cubanos Ernesto Lecuona, José María Vitier, Aldo López Gavilán; el venezolano Moisés Moleiro; el argentino Alberto Ginasteras; el mexicano Manuel Ponce, entre otros.

Creo que es una misión de los pianistas del continente dar a conocer al mundo la obra clásica de América Latina. Por eso me causa mucha satisfacción que sea el repertorio de esos compositores el escuchado en esta temporada más alternativa o menos estándar, precisó Madrigal.

La presentación marcará su retorno a los escenarios europeos, luego de su presencia en la tercera edición del Festival Habana Clásica, que tuvo sede en la nación caribeña del 10 al 24 de noviembre pasado.

Después de este concierto, el artista continuará su agenda de trabajo en Europa con el estreno de cuatro discos y la preparación de la temporada de Habana Clásica Itinerante que tendrá recitales en la capital cubana y varias ciudades del viejo continente.

El creador integra la nómina de los jóvenes talentosos de la nación caribeña y, en su trayectoria artística, se ha caracterizado por ser defensor del repertorio clásico de la música latinoamericana en el mundo.

Numerosos certámenes de Panamá, Costa Rica, Italia, Suiza, España y han concedido premios a la excelencia interpretativa de Madrigal, cuyos conciertos en Gran Bretaña, Argentina, Colombia, Italia, Austria y otros países, alcanzan gran éxito.

La Asociación de Cultura, Arte y Ciencia de la ciudad de Roma le confirió en 2012 el prestigioso Premio Internacionale Medaglia de Oro Maison des Artistes. (Fuente: PL)

https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/212445-representa-pianista-cubano-la-musica-clasica-en-festival-deitalia



Radio Habana Cuba